
Présents	

Denis;	Élie;	Esteban;	Frédéric;	Guillaume;	Rémi	

Déroulement	et	prise	décision	

En	partie	en	visio	via	jitsi	qui	offre	une	interface	via	un	navigateur	web	sans	identification.	

Sondage	sur	les	pratiques	informatiques	
Ce	sondage	a	été	diffusé	le	10	juillet,	mais	nous	n'en	avons	pas	encore	analysé	les	résultats.	Si	le	nombre	de	réponses	recueillies	est
insuffisant,	nous	le	renverrons	et	saisirons	la	commission	communication	pour	sa	rediffusion.	

Listes	de	diffusion	
Suite	à	une	rencontre	avec	Sandrine,	regente	de	la	Jaquetona,	et	de	l'avis	de	certains	parents,	il	semble	nécessaire	de	créer	une	liste	de
diffusion	pour	chacune	des	classes,	qui	permettrait	d'éviter	les	impairs	dans	les	envois	de	courriels,	et	d'avoir	plus	de	souplesse	(e.g	:
sortie	avec	deux	classes,	le	regent	de	la	première	n'aura	pas	de	difficultés	à	envoyer	un	courriel	aux	parents	des	deux	classes).	

La	création	de	ces	listes	de	diffusion	est	prévue	pour	la	semaine	36.	

Listes	prévues	:	

pour	chaque	classe	:	la	liste	des	classes	et	courriels/nom/prénom	des	regents	pour	chaque	classe	ainsi	que	des	parents	(par
classe).	Chaque	regent	sera	administrateur	et	modérateur	de	sa	liste.	On	peut	envisager	pour	les	grands,	qu'un	élève	soit
modérateur	?
pour	chaque	commission	:	demander	au	bureau	une	liste	complète	avec	les	responsables.	Chaque	responsable	de	commission
aura	l'administration	de	sa	liste	en	charge.
pour	l'ensemble	des	parents	:	

de	chaque	école;
pour	les	ALSH	:	liste	accessible	aux	directrices	comme	aux	salariés	pour	des	échanges	divers	et	variés	à	propos	de	l'acceuil
de	loisir	sans	hébergement.	À	ce	propos	il	faudrait	interroger	les	directrices	ALSH	pour	identifier	leurs	éventuels	besoins
ASLH.
pour	le	conseil	d'administration	(incluants	d'autres	memebres	que	les	parents).

pour	le	bureau	:	déjà	en	place	depuis	un	an.	Les	parents	peuvent	donc	s'adresser	à	l'ensemble	des	membres	du	bureau	en
envoyant	un	courriel	à	cette	adresse	:	bureu_calandretas_narbonesas@framalistes.org	Pour	l'instant	les	co-présidentes	sont
administratrices	et	modératrices	de	la	dite	liste.	Chacune	des	listes	ayant	été	créées	par	Denis,	Denis	en	est	le	propriétaire.	Il	est
donc	important	qu'a	terme	cela	change.	Nous	avons	prévu	l'installation	d'un	serveur	interne	pour	nos	listes	dans	le	futur	(…
proche…).	

Tout	cela	n'est	pas	figé,	les	demandes	de	modifications	peuvent	être	faites	auprès	du	groupe	informatique	en	envoyant	un	courriel	sur
notre	liste	de	diffusion.	

Nous	devons	assurer	une	formation	pour	chaque	administrateur,	à	sa	charge	de	faire	le	relais	pour	ses	co-listiers,	avec	l'assistance	du
groupe	infromatique	afin	que	chacun	comprenne	comment	utiliser	ces	listes.	

À	ce	propos,	un	dokuwiki	sera	mis	en	place	à	cet	effet	:	https://dokuden.dennet.eu/doku.php?id=per_les_calandretas	

Serveur	de	type	nuage	
Les	regentes	disposent	déjà	d'un	serveur	d'échange	de	fichier	mis	à	disposition	par	APRENE	(fédéracion	des	calandretas).	

Le	nuage	de	type	nextcloud	offre	d'autres	possibilités	que	simplement	un	échange	de	fichiers.	Il	serait	intéressant	d'en	mettre	un	en
place	pour	l'association.,	ce	qui	n'empêcherait	pas	les	regentes	d'y	accéder	si	besoin,	si	elles	le	souhaitent.	

Interactions	avec	la	fédération	
La	fédération	des	calandretes	faisant	déjà	un	grand	travail	pour	le	numérique,	nous	souhaitons	établir	un	lien	avec	elle.	Nous	allons
donc	faire	une	demande	de	rencontre	afin	de	préciser	les	contours	que	prendraient	nos	collaborations,	avec	l'idée	que	nos	calandretes
puissent	éventuellement	jouer	un	rôle	pilote	du	point	de	vue	numérique.	

Formateurs	
Il	faut,	au	sein	du	groupe	informatique,	des	volontaires,	si	possible	néophytes	en	matière	de	numérique,	qui	veuillent	bien	devenir	des
personnes	«formatrices»,	ou	«informatrices»,	pour	expliquer	l'utilisation	des	logiciels	ou	services	que	nous	mettrons	en	place	à	tous
ceux	qui	en	feraient	la	demande.	

Logiciel	de	comptabilité	
En	accord	avec	nos	trésoriers,	en	novembre,	nous	mettrons	en	place	un	ERP	avec	une	base	de	données	type	postgresql,	qui	nous
permettra	d'avoir	une	comptabilité	professionnelle,	avec	des	échanges	directes	avec	notre	comptable.	Nous	les	accompagnerons	pour
l'apprentissage	du	logiciel,	et	nous	prendrons	en	charge	l'administration	de	la	base	de	données.	Le	serveur	est	hébergé	dans	un
premier	temps	sur	le	serveur	de	Denis.	À	terme	il	sera	transféré	sur	celui	de	l'école.

mailto:narbonesas@framalistes.org
https://dokuden.dennet.eu/doku.php?id=per_les_calandretas

